

# *Cuba y México firman acuerdos de colaboración científico-técnica*

---



La Habana, 15 jun (RHC) Cuba y México firmaron este jueves en La Habana dos acuerdos y un memorándum de entendimiento para fortalecer la cooperación científico-técnica.

Los convenios incluyen atención médica hospitalaria, administración de sistema de salud, capacitación de recursos humanos, intercambio de conocimientos y estudios, así como de funcionarios.

En tanto, el memorándum de entendimiento con el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado de México (Issste) está dirigido a la investigación neurológica, tratamiento de la epilepsia y del autismo infantil, entre otras enfermedades.

Tras la firma de los documentos, el secretario de Salud de México, José Narro, al frente de la delegación, trasladó el agradecimiento de su gobierno por los nexos bilaterales.

El ministro cubano de Salud Pública, Roberto Morales, aseguró que los acuerdos se convertirán en acciones para perfeccionar los sistemas de salud de ambos países.

A su vez, aseveró que el intercambio académico, el traslado de las mejores experiencias, entre otras acciones, se convertirán en un proceso de perfeccionamiento y de mejora continua.

Como parte de las actividades de la delegación mexicana, Narro ofrecerá mañana la conferencia magistral, La salud y el desarrollo en un mundo en cambio, en la Universidad de La Habana.

El programa, previsto hasta este viernes, incluye visita a instituciones científicas de la nación caribeña como el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología y al Instituto de Inmunología Molecular.  
(Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/132772-cuba-y-mexico-firman-acuerdos-de-colaboracion-cientifico-tecnica>



**Radio Habana Cuba**